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新年の挨拶をされる衆議院議員柳本顕氏

　大阪市清掃連合協同組合は、令和6年
を迎えた1月27日、『新年互礼会』を中之
島リーガロイヤルホテルにおいて、各界
の来賓の方々を迎え開催いたしました。
1月1日に甚大な被害をもたらした能登
半島地震や羽田空港旅客機事故などが
あった幕開けではありましたが、互礼会
当日は新年を迎え、すがすがしい雰囲気
が会場に漂う中、大清連組合員、来賓の
方々を含め総勢92名が集い『令和6年新
年互礼会』の幕が開けました。定刻の午
後4時30分から開催された互礼会は、冒
頭に渡部敏弘大清連理事長が年頭の挨拶

に立った後、来賓の衆議院議員柳本顕氏
（大清連顧問）から祝辞を頂き「新年早々
起こった能登半島地震」の今後の復興支
援にご協力と国の経済支援対策に対応し
た所得増を推進し経済の活発化を目指し
ていただきたい」と激励の言葉を述べら

れました。この後、令和6年の新年
を祝う祝宴に移り、大阪市清掃連合
協同組合林博之副理事長の乾杯の発
声で一同が杯を上げました。宴席の
各テーブルでは穏やかに歓談が行わ
れ、入れ替わり賀詞交換をする人た
ちも多く、会場は新春らしい風景の
中で賑やかに歓談が進みました。宴
も半ばになった頃、元タカラジェン
ヌによる華やかな歌と踊りを披露し
ていただき会場に花を添えて頂きま
した。新年互礼会も終宴に近づき、
川村知明副理事長が挨拶に立ち挨拶
を締めくくりました。元タカラジェンヌによるショー

乾杯の音頭をとる林博之副理事長

締めの挨拶をする川村知明副理事長
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ウトの変更など、いろんな変化がありま
した。まさに組合事務員の方々が頑張っ
て頂いた1年でした。 今年になって能
登半島地震、羽田航空機事故等がありま
した。頑張りは違うとしても私たち商売
人は踏ん張らなければいけない一年だと
思っております。株価もあがり大手企業
が業績を伸ばし、昨年以上の賃上げを表
明しております。また政府も去年までコ
ロナ禍の影響はあったかと思いますが中
小企業を守る政策を打ち出していました
が、今年は生産性のない企業においては
助けることはせず、Ｍ＆Ａなどの事業支
援を行うと新聞発表もありました。厳し
い一年ではありますが今年も引き続き皆
様の声を聞き組合運営してまいりますの

で積極的なご意見を今後もお願いいたし
ます。

　昨年を振り返りますとコロナ禍から普
通の世の中に移行しましたが、物価高や
人員不足により皆様の利益も削られたか
と思います。 組合としましては料金改
定の空気作りをし、各組合員が料金交渉
をすることでうまくいったというような
話を受けたことが良かったことかと思っ
ております。 大阪市の委託物件を受注
しておりますが、昨年4月より2件追加
受注いたしまして計3件となりました。 
そのために事務員の増員、事務所レイア

　はからずもこの度、循環型社会形成推進功労者とし
て環境大臣表彰を受けました。受賞に際しご尽力頂き
ました、大阪市当局様はじめ協会関係者様、大清連の
皆様、事務職員皆様に心より御礼申し上げます。もと
より浅学非才の私が永年業界に携わっていると言うだ
けで、このような栄誉を頂いたことは決して私個人だ
けのものではなく業界を代表して頂いたものと存じま
す。37年前に清掃の仕事につき、廃棄物の事など何も
わからなかった私に、業界諸先輩からは色々とご指導
賜りました。特に大清連青年部入部により同年代の人
脈ができ、家族ぐるみのお付き合いをすることにより、
業者間ではなかなか聞きにくい事なども学ばせて頂き
ました。いま業界を取り巻く環境は日々厳しさを増し、
一丸となって数々の諸問題に取り組まなければなりま
せん。今回の受賞に奢ることなく業界の発展の為、尚
一層努力いたす所でございますので変ぬらぬご指導と
ご鞭撻をお願い申し上げます。

環境大臣表彰環境大臣表彰 株式会社クボクリーンサービス　窪　宏征 様

渡部敏弘 理事長
新年挨拶
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いただきました。この栄えある受賞はそ
の方々に心から感謝申し上げます。
　これからも大阪の美化の推進に邁進
し、業界発展のため頑張って参る所存で
すので今後ともご指導賜りますようお願
い申し上げまして受賞のご挨拶とさせて
いただきます。
　誠にありがとうございました。

　大清連会館の防火管理者を受任するに
あたり、会館の最も近くに居るからとい
う安易な理由で当時はあまり深く考えず
にお引き受けいたしました。その後管理
者講習を受講して消防訓練にも参加し、
避難経路確認の現場指導時には管理者と
して立ち合いしておりました。この度図
らずも優良防火管理者として表彰頂きま
して驚いております。これも各訓練に参
加頂いた組合事務局の皆様とテナントと
して入居されている大阪市一般廃棄物適
正処理協会事務局の方々のご協力があっ
てのことと感謝いたしております。今後

も大きな事故が起きないよう防災啓発に
努めてまいりますので組合員の皆様方の
ご協力をお願いいたします。

　この度は関係各位の皆様からのご推挙
により令和5年11月9日、大阪府立男女
共同参画・青少年センターに於いて「大阪
府環境衛生功労者知事表彰」を受賞させ
て頂きました。
　私が小学生のころから夏休みや冬休み
の期間、父親の運転する塵芥車の横に乗
り一緒にゴミを積んでいた記憶が蘇りま
す。そのころから「大きく成ったら絶対
にゴミ屋さんになる ! 父親の家業を継
ぐねん」って思っておりました。
　高校を卒業して約3年他業種で勉強し
21歳でこの業界に入り早35年。その間
いろんな方々にお世話になり成長させて

大阪府環境衛生功労者表彰大阪府環境衛生功労者表彰

防火管理者表彰防火管理者表彰

山口 敏広 様

澤田 益男 様
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大清連定例会議案大清連定例会議案

労働者を1人でも雇っている事業主は労働保険に
加入する義務があります。

労働保険とは、「労災保険」と「雇用保険」を総称したもので、労働者１人でも
雇用されている事業主の方は、労働保険に必ず加入しなければなりません。

お問い合わせ：大阪市清掃連合協同組合事務局：澤田まで

事業主の皆さん、 労働保険に入っておられますか？

 ５月　・第 53回通常総会開催準備等について
　　 　・部会報告
 ６月　・事務職員夏季賞与について
　　 　・備品売却、処分について
　　 　・部会報告
 ７月　・行政連絡会議案
　　　 　一般廃棄物処分手数料明細書の表記にかかる変更について
　　　 　一般廃棄物収集運搬業許可更新にかかるスケジュールについて
 ９月　・秋の交通安全講習会の開催（浪速警察署）
　　 　・団体保険更新説明（日本生命保険総合会社）
　　 　・諸物価高騰による排出事業者との契約料金について
　　 　・組合アンケートについて
　　 　・部会報告
10月　・諸物価高騰による排出事業者との契約料金について
　　 　 ・組合アンケートの結果について
　　 　 ・慶弔規定について
　　 　 ・青年部員の出向について
　　 　 ・新年互礼会について
　　 　 ・部会報告
11月　定例会
　　【講義】（株式会社パイ・アール）
　　　　『令和５年 12月１日よりアルコール検知器での確認が義

務化されます』
　　【組合議案】
　　１．令和５年度　大臣表彰及び知事表彰の受賞者について
　　２．諸物価高騰による排出事業者との契約料金について

　　３．慶弔規定について
　　４．青年部員の出向について
　　５．新年互礼会について
　　６．事務職員冬季賞与について
　　７．部会報告
12月　定例会
　　【行政連絡会議案】
　　　①年末年始特別期間にかかる搬入回数指示書交付の廃止に

ついて
　　　②令和５年度　年末年始期間中の搬入等について
　　　③令和５年度　大阪市一般廃棄物収集運搬業許可業者講習

会の開催について
　　　④年末年始における交通関係法令等の遵守の徹底について
　　　⑤その他
　　【組合議案】
　　１．諸物価高騰による排出事業者との契約料金について
　　２．収集業務の効率化について
　　３．慶弔規定について
　　４．新年互礼会について
　　５．部会報告
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各 種 会 合 及 び 講 習

交通安全講習（浪速警察署）　2023.9.15 政令都市一廃交流会議　2023.11.10

大阪府飲食業生活衛生同業組合　2024.1.18

一廃協災害対策本部　2024.1.17
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　一廃協青年部の秋の献血活動は
10月7日（土）に春の京橋駅前から
高島屋前なんば広場に開催場所を
変更して実施しました。輸血を必
要としている患者さんの尊い命を
救うため、青年部が設立当初から
行っている地域ボランティア活動
です。
　当日は10時45分から16時30分
までの間に63名の献血受付、総
勢50名から採血をいただくこと
ができました。

　終日、青年部員は街頭で呼び込みを行
い、また一廃協からはきれーたんも献血
会場に応援に駆けつけてくれました。
　春と秋の年 2 回実施しておりますの
で、皆様もぜひご参加ください。

阿倍野区晴明丘中央公園

大正区鶴町南公園

鶴見区焼野南公園

　いつも通りの手際よい手順で、瞬く間
に砂場はふかふかの砂へと変わり、清掃
作業が終了すると子供たちの声がする賑
やかな砂場になりました。

参加者（青年部から）
　川村 豊、河合 一彦／
 株式会社ジオメイク
　明石 祐太／株式会社邦幾開発
　中塚 将太郎／今里衛生協同組合
　初瀬 貴幸／ダイニチ株式会社
　平田 裕康／株式会社ネクステージ

参加者（親会から）
　竹田 忠士／大阪衛生株式会社
　谷口 大樹／大東衛生株式会社
　山﨑 大育／西成清掃協同組合
　小西 徹／株式会社大和衛生

公園砂場清掃
　一廃協青年部は11月25日（土）14時
から鶴見区焼野南公園において総勢10
名参加のもと砂場清掃を行いました。当
日は少し肌寒い天候でしたが、たくさん
のこども達で公園はいっぱいでした。砂
場清掃を始めると子供たちが興味津々で
作業を見守っていました。
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